



La Residencia de Mayores de la ciudad de Adra ha recibido esta mañana las primeras vacunas que harán frente a la COVID-19, un momento muy esperado tanto por los usuarios como por el resto de abderitanos y abderitanas. Paquita Antequera, una usuaria de la residencia, ha sido la primera persona del municipio a la que se ha suministrado la vacunación.

En total, se han suministrado 76 vacunas en esta primera jornada por parte de personal de Distrito Poniente, que se ha trasladado hasta el centro. Concretamente, 34 residentes, 10 usuarios del centro de día y 32 trabajadores han recibido las respectivas dosis de la vacuna para combatir el coronavirus. Se trata de un hecho muy importante porque supone dar un paso fundamental que, junto a la adopción de medidas de prevención, es el primer escalón para revertir la pandemia.

Cabe recordar que los usuarios de residencias, cuidadores, médicos, enfermeros que trabajan en primera línea y personas con graves discapacidades son el primer grupo de población que será vacunado, teniendo en cuenta el riesgo de mortalidad, exposición y transmisión.

Adra, 4 de enero de 2021